

Konfirmandinnen und Konfirmanden beim Bestattungsunternehmen Kümmel



Mit „Tod und Sterben“ beschäftigten sich die Konfirmanden und Konfirmandinnen bei einem Konfi-Tag im November. Dabei besuchten sie mit Pfarrerin Barbara Görich-Reinel das Bestattungsunternehmen Kümmel in Wieseck, um sich mit der Arbeit eines Bestatters vertraut zu machen. Auf

die Frage: „Was geschieht, wenn jemand gestorben ist?“ antwortete Hans Kümmel (l.) ausführlich und zeigte in den neu gestalteten Räumen Särge und Urnen. Besonders gefiel den jungen Leuten ein weißer Sarg mit roter Innenauskleidung. Zum Schluss des Besuchs gab's für alle ein Getränk.

Mädchengruppe und Jungstreff

Regelmäßig jede Woche lädt die Thomasgemeinde Kinder - Mädchen ab 8, Jungen von 6 bis 9 Jahren - zum Spielen, Basteln und Hören von Geschichten in das Thomas-Gemeindezentrum, Röderring 30 A, ein.

Mädchengruppe „Sternenjungschar“ montags 15.30 Uhr - 17 Uhr
Jungstreff mittwochs 14.45 Uhr - 16.30 Uhr

